
令和４年第１３回東員町教育委員会会議録 

東員町教育委員会 

 

１ 開    会 令和４年１２月２６日（月） 午前 ９時３０分 

 

２ 閉    会 令和４年１２月２６日（月） 午前１０時２０分 

 

３ 場    所 東員町総合文化センター 第１研修室 

 

４ 出  席  者 教育長 日置 幸嗣 

          教育委員（職務代理者）  向山 節雄 

教育委員         三貫納 幸 

          教育委員         木村 陽一 

 教育委員 松宮 あけみ 

  ＜事 務 局＞ 事務局長 佐藤 光広 

 教育総務課長 中村 幹人 

学校教育課長 千坂 勝彦 

 社会教育課長 田中 豊 

社会教育課課長補佐    仲田 大介 

 教育総務課副課長 吉田 尚生 

教育総務課課長補佐 山中 剛 

 

５ 会 議 事 項  別紙のとおり 

 

 



（別紙）会議事項 

 

１ 開会の辞 

（事務局長） 

ただ今から、令和４年第１３回東員町教育委員会を開会いたします。 

それでは、教育長に進行をお願いいたします。 

 

２ 前回会議録の確認 

（教育長） 

    おはようございます。前回会議録の確認をお願いいたします。よろし

いでしょうか。 

 

 （全委員） 

    ＜会議録を承認＞ 

 

（教育長） 

それでは会議終了後に署名をしていただきます。 

 

３ 事務報告、事務計画 

（教育長） 

    事務報告、事務計画について説明します。 

＜以下、事務報告、事務計画資料により説明＞ 

 

    事務報告、事務計画について何か質問はございますか。なければ議事

に移ります。 

 

４ 議  事 

報告第１５号 令和４年１２月議会定例会の報告について 

（教育長） 

報告第１５号、令和４年１２月議会定例会の報告について、事務局の

説明を求めます。 

 

（事務局長） 

報告第１５号、令和４年１２月議会定例会の報告について説明します。 

＜以下、報告第１５号資料により説明＞ 

 



（教育長） 

何か質問はございますか。なければ次に移ります。 

 

５ その他 

  ・後援について 

（教育長） 

後援について、事務局の説明を求めます。 

 

（社会教育課長）  

後援第２２号、中学生のメッセージ２０２３（第４５回少年の主張三

重県大会）、後援第２３号、いなおぺ  プレイベント  オペラとふれ

あおう！、後援第２４号、洋裁サークル・マミー  １５周年記念作品

展、後援第２５号、チャイルドラインチャリティ映画会「ゆめパのじ

かん」、後援第２６号、三重県立いなべ総合学園高等学校吹奏楽部第

１７回定期演奏会及び後援第２７号、第４０回歩け歩こう会について

説明します。 

＜後援第２２号、第２３号、第２４号、第２５号、第２６号及び第２

７号資料により説明＞ 

 

後援第２２号、第２３号、第２４号、第２５号、第２６号及び第２７

号について、後援を行うものとします。 

次に、後援番号はありませんが、結論を申し上げますと不許可となっ

た「子どもの潜在能力を引き出す脳科学」講座について説明します。 

＜後援第  号資料により説明＞ 

 

当該事業は、心理学者及び脳科学者でない者が講師として最新の脳科

学や心理学について講演されること、また、開催のたびに特定の会場

を設定せずオンラインで実施すること、そして、日本全国の保護者が

対象という普遍的なものであって本町の教育における地域性及び関係

性が密接でないということで、各市町の審議内容を調査したところ、

内容が不明瞭等により不承認の決定がされています。このような経緯

から本町顧問弁護士に相談したところ、不承認としても問題ないとの

回答を受けましたので、後援を行わないものとしました。 

 

 

 



（教育長） 

それでは、まず、後援第２２号、第２３号、第２４号、第２５号、第

２６号及び第２７号について、何か質問はございますか。 

 

（委員） 

後援第２２号、中学生のメッセージ２０２３（第４５回少年の主張三

重県大会）について、以前は地区大会が行われていたと思われるので

すが、選考方法が変わったのですか。 

 

（社会教育課長）  

地区大会は行わず、１次審査、２次審査が行われ、１４人を選出し７

月上旬頃に決定します。 

 

（委員） 

いなべ市が会場ですが東員町も近隣ですので、教育委員会としても東

員町の中学校に積極的に働き掛けていただきたい。 

 

（社会教育課長）  

校長会を通じたうえで、各学校に申込用紙の配布を行います。 

 

（教育長） 

中学校には働き掛けて参ります。その他、質問はございますか。なけ

れば後援第２２号から第２７号について、教育委員会として後援を行

ってよろしいか。 

 

（全委員） 

異議なし。 

 

（教育長） 

ありがとうございます。それでは、「子どもの潜在能力を引き出す脳

科学」講座について、教育委員会事務局としては後援を行わないとし

ておりますが、いかがでしょうか。特に異議はございませんか。 

 

（全委員） 

異議なし。 

 



（教育長） 

それでは、「子どもの潜在能力を引き出す脳科学」講座について、後

援を行わないものとします。 

 

  ・東員第一中学校移転事業の進捗状況について 

（教育長） 

東員第一中学校移転事業の進捗状況について、事務局の説明を求めま

す。 

 

（教育総務課長）  

それでは、東員第一中学校移転事業の進捗状況について説明します。 

＜資料により説明＞ 

 

（教育長） 

何か質問はございますか。 

 

（委員） 

今の一中より面積が少なくなったということで、１つはランチルーム

がどのようになっているかということ、それからイベントをすると駐

車場が満杯となるため、何台ぐらい計画しているのか教えてください。 

 

（教育総務課長）  

ランチルームについて、現在の一中にはあるのですが他の学校にはあ

りませんので、新しい一中では教室で食べていただくことになります。

また、駐車場ですが、校舎棟の東側に１０台、体育館の西側に５０台、

運動場の西側に２８台分ということで、先生方の車で５０台を確保し

一般の方が止める場所は少ないですが、役場や総合文化センターの駐

車場を活用していただきたいと考えております。 

 

（委員） 

昨今、駐車場不足が懸念され、子育て支援センターもできて取り合い

となり困っています。これからの時代、重要視しないといけない。二

階建ての駐車場を検討するとか個人的には思いました。 

 

（教育長） 

それについて、何かございますか。 



（教育総務課長）  

   庁舎周りの駐車場は常に満車に近い状況で、このたび、庁舎南側にお

いて駐車場を整備し拡げたところですが、駐車場問題については全庁

的に検討させていただく課題と思っています。 

 

（教育長） 

与えられた面積の中で有効的に活用していくこと、そして、公共施設

に隣接しているということで、公共施設分の駐車場を上手く活用する

ことを含めて検討していきたいと思います。その他、ございますか。 

 

（委員） 

エレベーターは設置しますか。 

 

（教育総務課長）  

   給食を教室へ配膳するので設置します。 

 

（教育長） 

人も乗れるエレベーターです。その他、ございますか。 

 

（委員） 

体育館へ行くには２階から行くのですか。 

 

（教育総務課長）  

   １階からも行けるのですが、外履きに替える必要があるため、２階か

らならそのまま行けます。 

 

（委員） 

校舎は３階建てですか。 

 

（事務局長）  

   校舎南館の中央部分のみ３階建てです。 

 

（委員） 

校内の敷地はすべてアスファルトですか。 

 

 



（教育総務課長）  

   校舎周りの敷地内通路はアスファルトではなくインターロッキングブ

ロックと言って、総合文化センターにあるようなブロックを敷き詰め

た感じです。 

 

（委員） 

メンテナンスはどうですか。 

 

（教育総務課長）  

   耐久性はあるのですが、若干、目地に砂を入れ、草が生えたりする恐

れもあり、全面的にアスファルトにしてしまうと寂しいところもあり

ますので。 

 

（委員） 

図面には、全然、緑がないという感じでしたので。 

  

（教育総務課副課長）  

   こちらは校舎をメインとした図面であり、造成設計が乗っかると緑地

帯や植木が入ってきますが、今のところは入っておりません。 

 

（教育総務課長）  

   緑化は敷地面積に対して何％以上必要といった条件もあり、設置はす

るのですが、高木などは後々管理が大変であると考えます。 

 

（委員） 

運動場のトラックは２００ｍとれるのですね。 

 

（教育総務課長）  

   はい、直線で１００ｍもとれます。 

 

（委員） 

部屋数や細かい部分などについては、中学校の校長と何回も話をして

いるのですか。 

 

 

 



（教育総務課長）  

   はい、間取りについても島田校長（東員第一中学校校長）と一緒に話

をしながら進めております。 

 

（委員） 

現場の意見をしっかり聞いてやってください。 

 

（事務局長）  

   打ち合わせ会議の時に、毎回、島田校長には出席していただいて、そ

のたびに各教科の先生から要望をまとめたものを提出して設計会社に

も見ていただき、会議の場で設計を変更するなど意見を反映しており

ます。 

 

（教育長） 

現場の声も精一杯反映させた設計になっております。 

 

（委員） 

埋蔵文化財発掘調査はいつするのですか。 

 

（教育総務課長）  

   令和５年１月から試掘調査を行います。試掘を行い、本調査をする面

積を確定させて、来年度に本調査を行います。 

 

（教育長） 

試掘次第で本調査が左右されると聞いております。また、原材料費の

高騰が課題となっており、そのことも含めて折り合いをつけながら、

この理想を描いている学校ができるように精一杯努力をしてまいりま

すので、ご理解、ご支援のほどよろしくお願いします。 

 

・次回定例教育委員会日程について 

（教育長） 

次回定例教育委員会日程について、事務局お願いします。 

 

（教育総務課長） 

次回、東員町教育委員会について、令和５年１月２４日（火）午前９

時３０分から開催することとしてよろしいか。 



（全委員） 

異議なし。 

 

６ 閉会の辞 

（事務局長） 

これをもちまして、令和４年第１３回東員町教育委員会を閉会いたし

ます。 


